

# 三の丸

《第4号》

平成25年7月18日

小田原市立三の丸小学校

## 学校教育目標

自然や地域・社会と共に 学び合い高め合う 心豊かで健やかな子

子どもたちに伝える夏休みのめあては、『早寝・早起き・朝ごはん、テレビ（ゲーム）は消して熱中体験。仲間と楽しく交流し、“ありがとうの心”を育てよう』です。

楽しく、有意義な期間とするために、ご家庭でも話し合ってください。規則正しい生活をすること。TVやゲームから離れ、夢中になって取り組めることを見つけ、とことんやってみる熱中体験をする。その中で、仲間とふれあいや活動を続けられることへの感謝の気持ちが持てる機会になってほしいです。夏休みには、水の事故や交通事故に気をつけて、子どもたちにとって楽しい夏休みとなるように願っています。

## ◇ふれあい参観日

6月29日（土）に実施した“ふれあい参観”には、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。新しい学年になってからの3ヶ月間で、成長した姿をご覧いただけましたでしょうか。

なお、ご来校いただいた折に、お気づきの点がございましたら、お知らせください。今後も、みんなで学び合える学校にしていきたいと思います。

## ◇個学の児童と宿泊学習に行きました

7月1日～2日に、小田原市内の特別支援級の子どもたち107名と一緒に、江ノ島水族館・愛川ふれあいの村に行きました。

今年が43回目に当たる小田原市が主催する行事です。今年も、小田原市内の特別支援級に通う3年生以上の児童が参加して、実施されました。宿泊学習に参加する前の事前の交流会を含め、他校の児童との関わりを深めることができました。親御さんから離れての宿泊体験で、みんなが昨年までとは違う成長した姿を見せてくれました。



## ◇6年生ワールドとなった音楽朝会

7月10日（水）の音楽朝会は、50名を超える保護者の皆様にも参加いただき、実施されました。体育館に入った瞬間に目にした6年生の姿に、『これから何が始まるのか』と楽しみになりました。初めは、6年生からのメッセージ。そして、神輿の運行で唄われる木遣り唄。合奏が始まる前から、下級生たちは、6年生の迫力に圧倒され舞台に集中していました。

演奏が終わる瞬間まで、6年生が見せてくれた姿は、下級生の憧れとなりました。これからの卒業までの日々が、とても楽しみになりました。

《校長室より》

☆ 交番からの連絡

三の丸小学校は、夜間の見回りや朝の交通指導などで、三の丸交番に勤務されている警察官の皆様に、お世話になっています。

見回りをして下さった日には、ポストに右のような『パトロールカード』を入れて下さいます。7月3日にいただいたカードには、次のようなメッセージが書かれていました。

《児童・保護者の方へ》

行楽期の事故やトラブルにご注意  
いただくよう、連絡願います。

